

## Si Vous Voulez Être un Fabricant de Sucrées, il Vous Faut Employer La Couleur à Beurre Perfectionnée de Wells, Richardson & Co.

---

L'homme ou la femme qui commence la fabrication du beurre dans le but d'y faire de l'argent, doit employer la Couleur à Beurre Perfectionnée de Wells, Richardson & Co. à chaque fois, pour donner au beurre la couleur naturelle du mois de Juin, que les amateurs de beurre veulent avoir à toutes les saisons de l'année.

Si, par malheur, le fabricant se laisse gagner à employer aucune des couleurs communes et impures que vendent certaines maisons, les résultats seront tout à fait peu satisfaisants et décourageants. La couleur sera d'un rouge brique, par raias, puis elle disparaîtra bientôt complètement, laissant une masse qui ressemblera à du saindoux.

Avec la Couleur à Beurre Perfectionnée de Wells, Richardson & Co., la fabrication du beurre est toujours un succès. Tous les fabricants de beurre qui remportent des prix emploient la sorte qui n'a pas de VASE.